

Bici+Bus

Publicado por luisma - 29 Oct 2012 17:31

Hasta apenas hace unos días desconocía que las líneas de autobuses Alcotán (Oviedo, valle del Nalón la última parada creo que es en La Foz), Gijón-Sama y Gijón-Pola de Laviana, transportan bicicletas sin coste adicional, no hay que empaquetarlas, ni quitar rueda/s, nada de nada, no ponen ningún inconveniente... el único requisito es que haya hueco en el maletero y lo más normal es que esté completamente vacío; ayer utilicé esta combinación por primera vez en el trayecto Gijón-Langreo y efectivamente, no me pusieron pega alguna.

Como es un servicio que apenas se utiliza, no hay un tope establecido de bicis que puedan transportar, en principio serían las que quepan (a "ojos" cuatro o cinco si no se quieren amontonar y es el bus típico de 50 plazas aprox.).

Entiendo que para aquellos que optan por la combinación de bici más transporte público esta información les puede ser útil. Espero que así sea. Saludos.
